

ふただ

二田小学校だより

ホームページ <https://www.kenet.ed.jp/futada/>

※ホームページの「学校からのお知らせ」を日々アップしています。ぜひ、ごらんください。



柏崎市立二田小学校

柏崎市西山町長嶺 1718 番地 Tel.48-2054

令和4年8月31日 360号



前期後半も一日一日を大切に

校長 関原 るみ子

34 日間の夏休みが終わり、子どもたちが元気に登校してきました。この 34 日間の中に身長が伸び、顔つきがずいぶん大人っぽくなったことに驚かされました。3 年ぶりの行動制限のない夏休みということで、海や山で遊んだり、サッカーや野球、陸上などの社会体育で汗を流したり、久しぶりの家族旅行を楽しんだりなど、昨年より夏休みを満喫できたのでしょう。真っ黒に日焼けした子どもたちが多くいました。今、教室前廊下には、子どもたちの一人 1 チャレンジ作品が並べられています。絵画、習字、硬筆、アイデア貯金箱、自由研究、標本、工作、木工、裁縫作品・・・子どもたちが得意なことを発揮したり、興味をもつことに取り組んだりした作品が並んでいます。長い夏休みだからこそできることに挑戦した子どももいて、その頑張りに驚かされています。

今年の夏休みは新型コロナウイルス感染症第 5 波のため、様々なイベントが中止となりましたが、今年は柏崎ぎおんまつりをはじめ、3 年ぶりに開催されたイベントが多くあります。ただ、8 月 20 日開催予定だった「草生水まつり」が雨天のため中止になりました。伝承舞クラブの 6 年生はこの日に向け、夏休みも学校で練習に励んでいただけに、残念でなりません。

さて、全国高等学校野球選手権大会は、3 年ぶりに観客数に制限を設けず開催されました。声を出しての応援は制限されたものの、プラスバンドの演奏も復活し、日々熱戦が繰り広げられ大いに盛り上がりました。仙台育英高校の東北勢初の優勝で幕を閉じた大会。試合後のインタビューに、私は大きな感動を覚えました。須江監督は、選手たちが感染症の影響を受けながらも野球に取り組んできたことについて、「青春ってやっぱり密なので、そういうことは全部ダメだダメだと言われて、活動していてもどこかでストップがかかって。どこかで止まってしまうような苦しい中で、本当に諦めないでやってくれた。でもそれをさせてくれたのは僕たちだけじゃなくて、やっぱり全国の高校生みんなが、本当に良くやってくれた。(略)ぜひ全国の高校生に拍手してもらえたらと思います。」と話していました。キャプテンの佐藤選手は、両親への感謝の気持ちを示し、決勝で投げた斎藤投手は、スタンドにいる仲間に「ありがとう」とアルプス席に向かって声を掛けました。苦しい状況や練習に耐えてつかんだ優勝であるにもかかわらず、そのことには一言も触れずに感謝の言葉を口にする姿に、このチームの強さの秘密があると思いました。

須江監督は、「青春ってやっぱり密」と言いましたが、「小学校生活もやっぱり密」です。それにも関わらず、これまで 2 年半もの長い年月、子どもたちに「密」がダメな生活を強いています。この生活がいつ終わるのか予想がつきません。しかし、「小学校〇年生」の時代は、一生で 1 年だけです。「できること」を子どもたちと職員とで知恵を絞って考え、楽しく有意義に一日一日を大切に過ごしていきたいと思っています。そして、周りの人に感謝する気持ちをもつ子どもに育ててほしいと願います。

これからも子どもたちの安心安全、健やかな成長を第一に考え、職員一同心を一つにして精一杯取り組んでまいります。どうぞ、前期後半もご支援をよろしくお願いいたします。

前期後半が元気にスタートしました



最初にサッカー大会の表彰を行いました。



2・4・6年生の代表児童が、夏休みに頑張ったことや思い出を元気に発表しました。

8月26日(金)から前期後半が始まり、子どもたちは大きな荷物を持って元気に登校してきました。26日の朝には夏季休業後集会が行われ、最初に夏季休業中に行われたサッカー大会の表彰を行いました。次に、2・4・6年生の代表児童が夏休みに頑張ったことや思い出を発表しました。勉強や陸上大会、夏休みの宿題を頑張ったこと、海などに行って楽しい思い出がたくさんできたことなどを、大きな声で堂々と発表していました。

9月2日(金)から9月8日(木)まで、校内夏休み作品展を行います。9月2日(金)の親子メディア学習会・学年懇談会に合わせて、子どもたちの力作をぜひご覧ください。

読書支援員さんの読み聞かせや本の紹介が楽しみです。

二田小学校では、ほぼ毎週、ソフィアセンターから読書支援員さんが来校され、図書室の整理や本の修理、子どもたちへの読み聞かせなど、読書活動に関するいろいろなお仕事をいただいています。

8月26日(金)には、1年生の読み聞かせと3年生の「頭を使って」をテーマにした本の紹介をしていただきました。3年生の子どもたちは、紹介された本を自分で早く読みたくてたまらないという表情をしていました。

読書支援員さんの協力を得ながら、二田小学校の子どもたちの読書への意欲がさらに高まるように努めてまいります。



9月の行事予定

2日(金) 6年親子活動、学習参観③、全校5限後下校、学年懇談会
5日(月) 委員会⑦(卒業アルバム用写真撮影)
6日(火) 全校朝会
音楽課外(5年)・体育課外(6年)
8日(木) 音楽課外(5年)・体育課外(6年)
9日(金) PTA三役会③
12日(月) 諸費口座引き落とし日
13日(火) 音楽課外(5年)・体育課外(6年)
14日(水) 移動図書館⑤
15日(木) 音楽課外(5年)・体育課外(6年)

16日(金) 西山中学校区学校合同保健委員会(5・6年生参加)
19日(月) 敬老の日
20日(火) 若草朝会
音楽課外(5年)・体育課外(6年)
22日(木) 音楽課外(5年)・体育課外(6年)
23日(金) 秋分の日
26日(月) クラブ⑥(卒業アルバム用写真撮影)
27日(火) 親親善陸上大会(午前、6年生参加)
28日(水) 親親善陸上大会予備日
全校5限後下校
29日(木) 全校5限後下校
30日(火) 全校5限後下校

